

31 mar 2006 -12:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 31 mars 2006](#)

Lutte contre le VIH/SIDA

Contribution belge à la lutte internationale contre le sida

Contribution belge à la lutte internationale contre le sida

Sur proposition de MM. Guy Verhofstadt, Premier Ministre, et Armand De Decker, Ministre de la Coopération au Développement, le Conseil des Ministres a pris connaissance de la note stratégique relative à la contribution belge à la lutte internationale contre le VIH/SIDA. La Belgique est active depuis 1995 dans la lutte internationale contre le sida. En 1995, 1 millions de dollars par an y était consacré. En 2005, le montant s'élevait à 25 millions d'euros. La note introduit une approche transversale de la lutte contre le sida. Elle précise la contribution belge et approfondi son engagement. La note sera présentée à New-York par le Premier Ministre au mois de juin, lors de la session de suivi de la déclaration d'engagement des Etats membres des Nations Unies de 2001. Tous les acteurs belges concernés sont invités à participer à la lutte internationale contre le sida : la coopération gouvernementale, les ONG, le milieu académique et les diplômés de l'enseignement supérieur ainsi que le secteur privé opérationnel à l'étranger.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe